
議題

①授業参観をして
　
②貴志川高校の現状について

③授業アンケートの結果について　

④その他

議論した主な内容

具体的な取組・活動

令和５年度　第２回【  １１月７日（金）】

①多くの先生方がICTを活用し、工夫して授業されている。人間科学科と普通科の
授業の雰囲気は違うが、各生徒の実態に合わせて指導している。また、少人数のク
ラスもあり教師の目がほとんどの生徒に行き届き個別対応もしやすい。

②貴志川高校の現状について校長、各分掌長より説明。
　・学科改編について　　・文化祭について　
　・ベトナム（カンナム省）、韓国（西帰浦）との交流について
　・本校新制服について　・３年生進路状況について　・施設設備について

③教頭から資料をもとに説明された。７月実施の授業アンケート結果をフィードバ
ックし今後の授業改善に活かしていく。
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・今後の活動予定
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